



Stop Éoliennes Sceaux

Association pour la sauvegarde du cadre de vie, du patrimoine
et des paysages de Sceaux-du-Gâtinais et de sa région

Nos orientations pour 2024-2025

Plusieurs évènements et actions devront nous mobiliser durant les 12 mois prochains :

1. Le recours contre la modification de la hauteur des 3 éoliennes de Gâtinais III – Arville

Cette action va mobiliser notre association, avec nos collègues d'ADESO77, afin :

- d'une part de collecter des fonds pour les honoraires de l'avocat ;
- d'autre part de mobiliser les communes impactées.

2. L'intervention volontaire pour soutenir le refus préfectoral sur Genévriers Nord-1

Nous avons provisionné 400€ pour cette action et devons continuer notre effort de collecte.

3. Les relations avec Mme Gadois, Maire de Sceaux et le Conseil Municipal

Nous devons rester vigilants vis-à-vis des promoteurs qui continuent de prospector notre territoire et vis-à-vis de la préfecture qui cherche à favoriser le développement de nouveaux projets, et soutenir notre Maire et son Conseil et leur permettre ainsi de disposer des arguments techniques et juridiques pour défendre notre village.

4. Le PLUi de la CC4V et le SCoT du Gâtinais Montargois

- Concernant le PLUi de la CC4V, notre association n'est pas partie prenante du recours engagé par plus de 15 citoyens auprès du Tribunal administratif d'Orléans, mais nous le soutenons car il représente un enjeu important pour notre village. En conséquence, nous devons commencer à travailler auprès des communes afin de tirer tous les enseignements des débats qui ont lieu sur cette question qui concerne l'aménagement de notre territoire et la question des éoliennes, notamment pour préparer la révision de ce PLUi pour la mise en conformité avec le nouveau SCoT.
- Concernant le SCoT du Gâtinais-Montargois, le travail des associations a permis de faire consensus autour d'un texte. Celui-ci sera sans doute révisé dès le vote du nouveau SRADDET (le schéma d'aménagement de la Région CVL). Il faudra alors travailler à faire valoir nos avis sur la défense du territoire.



Stop Éoliennes Sceaux

Association pour la sauvegarde du cadre de vie, du patrimoine
et des paysages de Sceaux-du-Gâtinais et de sa région

5. Le statut d'Avenir Rural du Gâtinais

Avenir Rural du Gâtinais est un collectif d'associations (Montargois-Beaunois-Sud-77) qui défendent notre territoire contre l'envahissement éolien.

La question est posée de lui donner un statut juridique (association ou fédération locale) afin de lui permettre de représenter ses membres auprès des instances locales ou en justice.

Comme Président de notre association et coordonnateur de ce collectif, je suis favorable à ce projet qui permettra de compléter notre action sur un territoire plus large.

Philippe JACOB
Président